

continué d'avancer, mais à une allure modérée; il en a été de même des denrées diverses et des services, surtout des services. Par contre, l'habillement n'a guère changé et le fonctionnement du ménage, reflétant encore les prix peu élevés des gros appareils ménagers, n'a avancé que de 2.8 p. 100.

L'indice des prix à la consommation a maintenu son ascension depuis le milieu de 1956 jusqu'en 1958, mais non sans quelques signes de modération. Au cours de 1958, les prix à la consommation ont dépassé en moyenne de 2.6 p. 100 ceux de l'année précédente, alors qu'en 1957 ils dépassaient de 3.2 p. 100 ceux de 1956. Durant le quatrième trimestre de 1958, ils ont dépassé de 2.4 p. 100 ceux du trimestre correspondant de 1957, alors que ceux du dernier trimestre de 1957 l'emportaient de 2.6 p. 100 sur ceux du dernier trimestre de 1956.

L'indice des prix à la consommation s'est élevé durant les quatre premiers mois de 1958, soit de 123.4 en janvier à 125.2 en avril. Durant les trois mois subséquents, des baisses l'ont ramené à 124.7 en juillet. Les augmentations du deuxième semestre de 1958 l'ont porté au sommet de 126.3 en novembre d'où il est ensuite descendu. Tous les cinq sous-indices ont été plus élevés en 1958. La plus forte augmentation (3.9 p. 100) a été marquée par les denrées diverses et services qui comprennent les soins médicaux, les automobiles particulières neuves, les coupes de cheveux et les billets de cinéma. En 1958, les prix de l'alimentation ont dépassé de 3 p. 100 ceux de 1957, eux-mêmes en augmentation de 4.6 p. 100 sur 1956. Le logement, continuant son avance ininterrompue, a augmenté de 2.6 p. 100. L'habillement et le fonctionnement du ménage ont progressé d'environ 1 p. 100.

